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 Quiero hablarte de su "Salvador", no de "El Salvador", o, mejor aún, de sus designios sobre "El 
Salvador". 

1. Tenían sus propios diseños de cómo querían que fuera Jesús, y el Jesús real no encajaba en ese 
modelo. 

✓ El Jesús diseñador iba a entrar en Jerusalén cabalgando de forma gloriosa, así que, cuando el Jesús real envía 
a los discípulos a buscar su "corcel" elegido a mano, lo que escoge les decepciona, Lucas 19:35-44. No es 
que los reyes no cabalgaran en burros, sino que lo hacían en tiempos de paz, y la gente no quería paz, quería 
guerra.   Jesús llega montado en un pequeño burro. ¡con aspecto, como dijo un comentarista, de Sancho 
Panza!  El "Jesús diseñador" dio paso al "Jesús decepcionante", decepcionados porque no hizo lo que ellos 
querían.  Vamos a descubrir que Jesús no siempre hará lo que queremos que haga, pero siempre hará lo que 
necesitamos que haga.  El problema para ellos y para nosotros es que a menudo no sabemos lo que 
necesitamos.  Deberían haber seguido las indicaciones de Jesús y no al revés.  Su problema era que estaban 
en rebelión contra el Dios del universo y necesitaban paz, así que Él vino, trayendo la paz de Dios.  Nunca lo 
dudes, Jesús sabe cómo hacer Su entrada: Apocalipsis 19:11.  Es porque Él cabalgará así algún día y 
necesitamos que Él cabalgue así en este día. 

_______________________________________________________________________________________________ 

2. El Jesús diseñador estaba allí para atacar a los opresores, el Jesús real estaba allí para atacar su 
religión. 

✓ Esto no es nada menos que un milagro; que el burro que montó ese día no lo tirara, es uno más de esos 
milagros no reconocidos.  Lo pasamos por alto porque no comprendemos el alcance de lo que está ocurriendo 
aquí. 

✓ Jesús despejó el templo, Lucas 19:45-46, ¿qué significa eso? ¿Una capilla? ¿Qué tan grande?  Despejó el 
atrio de los gentiles.  ¿Qué tamaño tenía?  El Templo de Herodes cubría 40 acres; este lugar donde sólo se 
permitía a los judíos era de aproximadamente 8 acres, ¡lo que dejaba 32 acres para el atrio de los gentiles! 
(Más, o menos 16 cuadras en South Padre Island). 

✓ La Pascua era un acontecimiento masivo para Jerusalén; todos los varones sanos (más sus familias) tenían 
que estar en Jerusalén para la Pascua.  No sabemos cuál era ese número, pero sí sabemos cuántos animales 
se vendían en el Templo para ser sacrificados.  Josefo nos dice que unos años después de la época de Cristo, 
sacrificaban más de 255.000 animales durante la semana de Pascua.  Jesús expulsa a toda esa gente, a todos 
esos animales y volco todos sus muebles.  ¿Cómo lo hizo?  ¿Por qué lo hizo?  A riesgo de decir lo obvio, ¿vas 
a un mercado de alimentos para tu tiempo de tranquilidad?  ¿Irías al mercadillo para adorar al Creador?  El 
Templo era el alma de Israel; era su corazón.  ¿Puedes imaginarte el olor de ese lugar? 

✓ Su designio para Él era aliviarles de los opresores extranjeros y de las injusticias sociales.  Nosotros también 
tenemos un diseño similar para Jesús hoy, "Ven y arregla este lío y atrapa a toda la gente mala".  Si Jesús 
viniera a purgar hoy, no iría a Washington o Austin o visitaría a los poderes políticos; El asistiría a nuestras 
iglesias, 1st Pedro 4:17. 

✓ Su nación era un caos porque el alma y el corazón de su nación eran un caos.  Algo andaba mal allí en el 
Monte de los Olivos aquel día: la gente estaba emocionada, regocijada, esperanzada, citando las Escrituras y 
alabando a un Salvador, pero "El Salvador" estaba llorando y enfadado.  ¿Quién tenía razón?  ¿Jesús o la 
mayoría?  Esta misma gente iba a matar a "El Salvador" en menos de cuatro días.  ¿Cómo pudieron 
equivocarse tanto?  De la misma manera que nosotros nos equivocamos hoy.  Tenían sus designios sobre 
Jesús: Él iba a salvarlos de los romanos, de la opresión, de la injusticia social, etc.  Iba a aprobar lo que ellos 
aprobaban y a desaprobar lo que ellos creían que debía desaparecer.  ¿Por qué no iban a alabarle?  Él iba a 
arreglar lo que ellos estaban de acuerdo en que había que arreglar, e iba a dejar en paz las cosas que ellos 
apreciaban.  Él iba a hacerlos prosperar, y Él iba a traerles paz, pero en sus términos.  ¿Por qué no iban a  
alabarlo? 

_______________________________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________________________ 

_______________________________________________________________________________________________ 
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3. A causa de sus designios sobre Jesús, Él lloró por ellos. 
✓ ¿Tienes designios sobre Jesús?  ¿Llora el Salvador por ti?  ¿Por nosotros hoy?  Resulta chocante lo popular 

que es Jesús en nuestra cultura occidental actual.  Tenemos las iglesias más grandes en la historia de la 
iglesia, con más miembros de los que jamás han asistido a la iglesia desde el día en que Jesús resucitó.  Esto 
parece algo bueno, pero ¿dónde está el efecto en nuestro mundo?  Jesús comenzó con menos de una docena 
de discípulos y 120 seguidores reunidos en el aposento alto, y pusieron su mundo patas arriba.  Hoy, tenemos 
133 millones de personas involucradas en nuestras iglesias, pero ¿dónde está el efecto? 

✓ Hoy en día, la iglesia tiene todo lo que siempre ha querido: edificios más grandes, más dinero, más gente y 
mayor influencia, pero ¿dónde está el efecto?  La evidencia parece demostrar que, aunque somos más 
grandes de lo que nunca hemos sido, la mayoría se reúne en torno a Jesús por las razones equivocadas.  
Estamos haciendo lo mismo que ellos hicieron aquel Domingo de Ramos, y Jesús está llorando por la inmensa 
mayoría de ellos. 

Hoy, al igual que aquel Domingo de Ramos, el "Jesús diseñador" atrae a grandes multitudes, evoca 
cantos de alabanza (¿se dan cuenta de que la industria de la música cristiana mueve casi mil 
millones de dólares anuales?)  Pero, ¿dónde está el efecto en nuestra cultura y en nuestro mundo?  
¿Dónde está el cambio de vida?  ¿Dónde está el arrepentimiento que lleva a escudriñar el alma y a 
hacer preguntas a nuestro mundo?  ¿Dónde están las vidas cambiadas como resultado?  Es 
lamentable, ¿verdad?  Así es exactamente como se sentía Jesús. 

_______________________________________________________________________________________________ 
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